
   Chegamos ao final de 2022 cientes de que precisamos caminhar muito
ainda. O ano foi de importantes reflexões sobre a reestruturação da
autarquia, aumento de salários e plano de carreira. Nesta perspectiva, a
Sudaer solicitou ao Diretor Geral do Daer, Luciano Faustino, a nomeação de
uma comissão interna para pensar tais desafios. Ao mesmo, a entidade deu
início a articulações políticas para tornar conhecida a realidade dos
servidores e ajudar na tomada de decião dos próximos 4 anos do governo
do Estado do Rio Grande do Sul.

PÁGINA 07

BOLETIM INFORMATIVO
DEZ 2022

85 anos do DAERA caminhada continua!
DIRETORIA SUDAER

A Sudaer participou da comemoração dos
85 anos do Daer. Junto à programação do

24º ENACOR e 47ª RAPv, a entidade
organizou um Jantar comemorativo que
reuniu 300 pessoas para celebração da
história da autarquia. O evento ocorreu
no Restaurante Cave de Pedra, em Bento

Gonçalves.

LIVE SOBRE PRECATORIOS

No dia 31 de janeiro a Sudaer realizou
um evento on-line para esclarecer
dúvidas dos associados sobre o Ato
Convocatório do Governo. 
O encontro contou com a orientação
do Advogado Luiz Renaud.

Com aprovação dos Conselhos, a
Sudaer apoiou a produção de vídeo
histórico dos 85 anos da autarquia. 

 
Você pode conferir aqui o vídeo

completo!

  Através de sua Diretoria, a Sudaer fez diversas
reuniões ao longo do ano com foco na valorização
dos servidores. Incentivos foram feitos para
participação em Atos de Servidores Públicos em
parceria com Sisdaer e demais instituições
representativas.
   A celebração dos 85 anos foi um marco do ano. 
 Além dos eventos relacionados ao Enacor, a
Sudaer acompanhou a homenagem recebida pelo
Daer na Assembleia Legislativa do Estado.

ACESSE O SITE WWW.SUDAER.COM.BR E FIQUE POR DENTRO DAS NOVIDADES DA SUDAER 

   Para fechar o ano, no dia 20 de dezembro, o 
Presidente Paulo Campos Velhos, o Conselheiro Cirineu De Luca e os
sócios Aldo Luiz Grassi e Cláudio D'Almeida estiveram na Assembleia
Legislativa do RS para conversar com deputados sobre a votação da
reforma administrativa. 

https://drive.google.com/file/d/1XNKg8Q_-G5semHHLdfFrWLhL4yYckAEj/view
https://drive.google.com/file/d/1XNKg8Q_-G5semHHLdfFrWLhL4yYckAEj/view
https://drive.google.com/file/d/1XNKg8Q_-G5semHHLdfFrWLhL4yYckAEj/view
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Sustentabilidade na
Infraestrutura Viária
O lançamento da 27ª edição da Revista
Estradas contou com um Seminário Técnico
com o tema Sustentabilidade na
Infraestrutura Viária. O encontro reuniu 
 palestras da Prof. Dra Kamilla Vasconcelos,
Coordenadora do Laboratório de Tecnologia
da Pavimentação da Escola Politécnica da
USP. do Eng. Bruno da Rosa, da Geobrugg e
do Eng. Juliano Gewehr, da Ingevity.

Assembleia e Confraternização
 de Final de Ano

"A Revista tem o papel de incentivar a troca de
conhecimento e a produção técnica dos

profissionais do DAER com a 
Academia e o setor privado".

 Eng. Paulo Ricardo Campos Velho
Presidente da Sudaer

Projeto de Arte
concluído

Planta Justicia
Gendarussa passa
também a integrar o
jardim do Daer, em
área de circulação
dos servidores.

Em 10 de janeiro foi inaugurada a
obra de arte urbana no prédio do
Daer, que contou com apoio
financeiro da Sudader. O projeto
foi  coordenado pela suíça Mona
Caron e pelo paulista Mauro Neri.
O vegetal simboliza resiliência,
superação e resistência, sendo
utilizado por religiões de matriz
africana.

"“O setor público pode e deve ser
indutor da pesquisa científica".

 Eng. Luciano Faustino
Diretor Geral do Daer

 “Esse espaço é fundamental para qualificar ainda mais o corpo técnico do órgão,
visto que impulsiona a utilização de inovações tecnológicas voltadas,

principalmente, a uma gestão com princípios sustentáveis”.
 Richard Polo | Diretor de Infraestrutura

Acesse aqui a edição completa da Revista Estradas!

A Sociedade dos Técnicos
Universitários do Daer, Sudaer,
realizou sua Assembleia Geral na
terça-feira, 13 de dezembro, às 18h, no
Salão de Festas da autarquia, em Porto
Alegre. O momento foi oportuno para
compartilhar as realizações do ano de
2022 e as perspectivas para o novo
ano. Após, associados e convidados
foram recepcionados com Coquetel,
marcando a retomada dos eventos
presenciais em Porto Alegre após a
pandemia.

https://issuu.com/revistaestradas/docs/revista_estradas_27_2022?utm_medium=referral&utm_source=sudaer.com.br
https://issuu.com/revistaestradas/docs/revista_estradas_27_2022?utm_medium=referral&utm_source=sudaer.com.br

